
S t a d t  
N e u - A n s p a c h  

 

B E S C H L U S S  
der öffentlichen Sitzung der Stadtverordnetenversammlung 

vom Donnerstag, den 17.02.2022. 

 

7.1 Anfragen und Anregungen 
Stadtverordneter Bernd Töpperwien berichtet vom Bauvorhaben in der Feldbergstraße 1. Dort seien 
Bäume gefällt worden, welche möglicherweise auf dem angrenzenden Friedhofsgrundstück standen. 
 
Bürgermeister Thomas Pauli antwortet direkt, dass in der Tat Rückschnittarbeiten durchgeführt und 
Bäume gefällt wurden, welche auf dem Friedhofsgrundstück gestanden haben. Diese 
Rodungsarbeiten waren abgestimmt und sind im Auftrag der Stadt erfolgt. Es wurde auch bereits 
kontrolliert, dass nur die Sträucher und Bäume zurückgeschnitten bzw. gefällt wurden, welche vorher 
entsprechend gekennzeichnet wurden. 

 




